

新年あけましておめでとうございます。ちゅうりっぷ組になり日々の生活や遊びだけでなく、初めて経験した“あそぶ会”や“おおきくなあれ”、様々なことから成長を感じられるようになりました！今年度も残すところあと3ヶ月です。最後まで全力で楽しんでいきたいと思いますので、今年もどうぞよろしくお願いします。

おおきくなあれ

緊張したけど頑張りました！

やる気満々な姿、緊張した姿など様々な姿が見られた初めての「おおきくなれ」いかがだったでしょうか。お父さんお母さんと離れたあと、お部屋では「楽しみ！」といった様子より「緊張するね…」と友達同士で話す姿が多くみられました。そんな緊張も吹き飛ばしてしまおう！とお部屋を出る前には「エイエイオー！！」の掛け声で気合を入れた子ども達！気合十分で行った「できるかな？」思った以上に気合が入っていた様子も見られ、3歳児らしくとてもかわいらしかったですね。😊



ちゅうりっぷ組（3才）



～お忙しい中、おおきくなれにご参加
いただきありがとうございました！～

※おしらせ※

～3歳児クラス保護者会～
日時：2025年2月6日（金）

16:00～

場所：高野台保育園ホール
※子どもたちの普段の活動や姿、今後の予定等についてお話しします。
※詳細は改めてお知らせいたします。



＜今月のおたより担当：

>



「はらぺこあおむし」の劇では、少人数のグループで行う緊張感もありながら全員がフルーツのトンネルをくぐって登場することができました！大勢の前に立ち元気いっぱい歌ったり、ちょっぴり緊張しながらも前に出ることができたり、様々なところで大きな成長を感じられたのではないでしょうか。子どもたちもお家でたくさん褒めもらったり！と嬉しそうに話しており、おおきくなれが終わった後も「今日はおおきくなれやらないの？」と自信につながっている様子でした。今から来年のおおきくなれがとっても楽しみです！



こんなところも成長したよ

ちゅうりっぷ組になってからの9ヶ月間で小さなことから大きなこと、いろいろなことに挑戦し成長してきた子どもたち、最近では塗り絵をする際にクレヨンやクーピーだけでなく、少しずつ色鉛筆の使い方を知り、上手に塗れるようになってきました。指先を使った繊細な動きができるようになってきた子どもたちは折り紙にも挑戦する姿も見られます。はじめは角をしっかりと合わせて四角や三角に折る頃が難しかった子どもたちも、今ではしっかりと角を合わせ「アイロンかけるんだよ！」と言いながら丁寧に折ったり、開き折りまでできるようになっています。これからも子どもたちの様々な作品が楽しみですね！

